



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Se le están juntando los escandalitos a Monreal, la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez**, ha denunciado violencia simbólica y limitaciones a la libertad de expresión en su bancada. Es Morena contra Morena y más concreto, es Gabriela Jiménez contra **Ricardo Monreal**, porque Gabriela Jiménez intentó negociar la reforma que mandó desde la presidencia Claudia Sheinbaum para que no fuera legal el nepotismo tan pronto como 2027. ¿Cuál fue la consecuencia?, que Monreal la vetó, que Monreal le quitó derecho a hablar, que la están amenazando de correrla de la 4T y de Morena, a una mujer que intentó defender la ley que había mandado la presidenta Sheinbaum”.

<https://drive.google.com/file/d/13WAmFv-SLiYSNqh77ysjGVFOw7ZO0FmY/view>